
 

令和３年度 浦添市まちづくりアカデミー 

第６回 

                        11月 17日（水）19時～21時 

                      場所：ハーモニーセンター 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

浦添市まちづくりアカデミー第６回講座アンケート 結果 

 

１． 今日の講座の感想をお書きください。 
 

・ペアワークの中でそれぞれの発表に学ぶことが多く私にできることが何なのか又やれることやりたい

ことが見つかったこと又スケボーの場所ができると良いなというのは私も前々から考えていました。 

 

・浦添市の問題や私たちができることが見える化していてよかった。 

 

・ペアワークで、自分が浦添のために出来ることを話して、文字に起こして、見える化できてよかっ

た。また、皆様の意見も聞けて良かった。 

 

・まとめかたがとてもよかったです。 

 

・みなさんの意見がきけてよかったです。 

 

・各テーマに沿った、各個人のアイディアが見れておもしろかった。パートナーとなった方とは、同

じテーマだが、私とは違うアイディアが生まれて、感銘を受けた。 

 

・たったこれだけの人数でこんなに意見、提案、思いすごい 

 

・書き、まとめ、ホワイトボードの宮道さんすごい 

 

・テーマの異なる方と話し合ったのですが共通点が多く自分にとってとても学びになる時間でした。 

 

・リアル対面で、浦添市の課題について話ができたので熱が入りました。 

 

・ファシリテーションでのまとめもとてもよかったです。 

 

・初めての体験だったので、おもしろかったです。 

 

・質問してもらいながら、自分の考えを伝えることで再度、整理や確認が出来ました。児童センター

の活動を色々学べてペアワークを通して学べることが色々ありました。宮道さんに見える化してい

ただき最後にまとめて下さり、更におとしこむことができ、感動しました！！ 

 

・第３回の時とは違うテーマで参加したのですが、自分の思いや考えを２人１組で相手に伝えるこ

とができたと思うのでいい経験となりました。また、同じ考えを持った人がいるのだと改めて実感

しました。 

 

・多様な人の多様な考えをまとめる方法が面白かったです。 

 

・私が浦添市で課題と考えている事の解決に向けたヒントを聞けた。 

 

 

 

 

 

 



 

２．第７回の最終講座に期待することをお書きください。  

 

・浦添市民の多くの方々に浦添市まちづくりアカデミーのことを広くアピールできることが出来る

と私たちがこれまで学んだ成果が得られるのではと思います。 

 

・色々な方に本日発表した内容を見て、協力してくれる方がいたらいいです！！ 

 

・小さなできることから楽しんで実施できると良い。 

 

・イメージがわからなくて、、、、参加が楽しみです。 

 

・協働（共有、共感、理解）の大切さを再認識できるような会に。 

 

・アウトプットすることで又色んな気づきや学びが得られそうで楽しみです。 

 

・話したことをうまく伝えられたら良いかと思います。最終ということなので、今までの講座のふり返り

ができたらいいです。 

 

・どのようなワークになるか楽しみです。 

 

・市の協働の取り組みに対する本気度。 

 

『第６回講座の様子』 

 

 

 

 

 

 

 

       「ペアワークの様子」          「発表の様子」 

 

 

 

 

 

 

 

 

     「ライティング（見える化）」       「フィードバックの様子」 

 


